
Entdecken Sie selbst die Geschichte von Olpe. 
Lernen Sie die 15 Orte in der Stadt kennen, die besonders interessant 
für ihre Geschichte sind.

An jeder Station vom Stadt-Rundgang finden Sie ein Hinweis-Schild.
Darauf steht eine kurze Beschreibung zu den einzelnen Orten. 
Und ein QR-Code wie dieser:

QR-Code ist englisch und bedeutet: schnelle Antwort.
Hinter dem QR-Code steckt die Internet-Seite von der Stadt-Führung.
Dort finden Sie noch mehr Informationen zu den Orten. 
Sie brauchen ein geeignetes Handy, um den QR-Code nutzen zu können. 
Dann kommen Sie damit direkt zu den Informationen.

Sie finden die Informationen aber auch 
ohne QR-Code. 
Gehen Sie dafür auf die Internet-Seite:
www.stadtfuehrung-olpe.de
Das geht von überall aus.
Was Sie dazu brauchen, 
ist ein Computer oder Handy 
mit Internet-Verbindung.

Olper 
       Stadt-Führung 
im Internet

Olpes Stadt-Geschichte erleben 
- per Handy oder Computer

kostenlos und ohne Anmeldung

für Erwachsene und Kinder

auf Deutsch, Französisch, 
 Englisch und Niederländisch 

ohne Barrieren und in 
Leichter Sprache

Jetzt entdecken

Möchten Sie mehr wissen über die Hauptstadt im Kreis Olpe? 
Zum Beispiel:
•	 Warum wird Olpe Stadt der tausend Linden-Bäume genannt? 
•	 Was ist ein Pannen-Klöpper?
•	 Welche Feste werden hier besonders gefeiert?

Dann folgen Sie den 15 Hinweis-Schildern, die bei den 
Sehenswürdigkeiten in der Olper Innen-Stadt aufgestellt sind. 
Viel Spaß dabei!

Stadtmarketingverein 
Olpe Aktiv e. V.
�
Westfälische Straße 11
57462 Olpe am Biggesee
�
Telefon: 0 27 61 - 83 19 00
touristikbuero@olpe.de
�
Internet: www.stadtfuehrung-olpe.de
Facebook: www.facebook.com/OlpeAktiv

Mit freundlicher Unterstützung:

www.stadtfuehrung-olpe.de

So geht’s



AUFSTELLERAUSSTELLER

Hinweis zur Barriere-Freiheit: 
Die Stationen sind mit einem Rollstuhl 
zu erreichen.

Die Schilder sind von einem Rollstuhl 
aus zu lesen.

       Auf der Internet-Seite gibt es:
      • Infos in Leichter Sprache

      • Infos zum Anhören für Menschen 
        mit Schwierigkeiten beim Sehen

15 Stationen durch die 
Innen-Stadt von Olpe
Tourist-Information

Markt-Platz

Pannenklöpper-Denkmal

Agatha-Statue

Geschichts-Brunnen

Sankt-Martinus-Kirche

Engels-Turm und Hexen-Turm

Stadt-Mauer

Bracken-Denkmal

 Gedenkstätte

Die Olpe und das Martinus-Denkmal

Gerber-Viertel

 Obere Mühle

 Bleiche-Wiese

 Evangelische Kirche
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